

大村智先生が来校されました（平成 30 年 5 月 13 日）

平成 27 年（2015 年）に、ノーベル生理学・医学賞を受賞された北里大学特別栄誉教授の大村智先生が、来校されました。

大村智先生は、昭和 33 年から 5 年間、本校定時制の教諭として、理科などの授業を担当されたほか、電気科のクラス担任として、担任クラス全員の卒業を見届け、研究に専念される道を選ばれました。その後押しをしたのが、当時の生徒さんたち。昼間の仕事で油で汚れた手で、ペンを持ち、懸命に学ぶ姿だったそうです。

この日、大村先生が担任をされた電気科のクラス会が本校近くで開催され、本校にも立ち寄ってくださり、ご著書やサイン入りの貴重な資料をご提供いただきました。世界的な研究者として名声を博しながらも、ご自身の教え子や、本校で現在学んでいる生徒たちのことを案じてくださる先生には、教育者として、一人の人間としての温かさが溢れていました。このご縁も、私ども墨工教職員の大切な財産です。

写真は、大村先生（写真中央）のノーベル賞受賞を祝って本校に建立された記念碑の前で、同窓生の皆さんが大村先生を囲んでのものと、寄贈していただいた資料です。この資料は、本校の図書室に所蔵してあります。

